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¡TU BIENESTAR, NUESTRA VISIÓN!

INFORMATIVO
A L C A L D Í A  D E  B A N Í



El Ayuntamiento Municipal de Baní, informó este jueves que el alcalde, ingeniero Santo
Ramírez, solicitó formalmente a la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP), la
emisión de un informe centrado exclusivamente en su período de gestión, correspondiente
a los años 2020–2025. Expresa, además, que Ramírez también solicitó a la DGCP,
identificar a las personas físicas y jurídicas a quienes se le habría adjudicado contratos sin
estar debidamente registradas como proveedores del Estado.

“Implementaremos un plan de fortalecimiento institucional que incluirá capacitación de
nuestro personal, revisión del registro de proveedores y mayor eficiencia de los
procedimientos, especialmente los del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas
(SECP)”, cita el comunicado.

El alcalde Santo Ramírez, se sumó a la celebración de la Feria Expo-Mango 2025, el evento
agropecuario más importante de la región, que tuvo lugar del miércoles 18 al domingo 22
de junio en los alrededores del Parque Central Marcos A. Cabral. La edición de este año
fue dedicada al ministro de Agricultura y productor agrícola, Limbert Cruz.

Durante su intervención, el ejecutivo municipal expresó su entusiasmo al recibir a
visitantes de distintos puntos del país. “La República Dominicana tiene sus ojos puestos en
este evento principal agropecuario de la región”, señaló, al tiempo que agradeció la masiva
asistencia. Añadió además: “Como Ayuntamiento de Baní, les damos la más calurosa
bienvenida a este pueblo dulce, por el mango y por su gente”.

SANTO RAMÍREZ PARTICIPA EN EXPO-MANGO 2025 Y DA
CÁLIDA BIENVENIDA A VISITANTES

La Alcaldía de Baní continúa reforzando su programa de rehabilitación vial, realizando
trabajos de bacheo en distintos puntos del municipio, con el fin de  mejorar las condiciones
de las calles y facilitar el desplazamiento de vehículos.

El alcalde Santo Ramírez indicó que estas intervenciones continuarán en otras zonas que las
calles presenten deterioro, como parte de un esfuerzo constante por responder a las
necesidades de los distintos  barrios y sectores del municipio.

“Cuando realizamos este tipo de trabajo y veo la felicidad de la gente eso me llena de alegría
y emoción, porque son acciones que realmente ellos estaban esperando”, manifestó el
alcalde de Baní, durante uno de sus recorridos de supervisión. 

ALCALDÍA DE BANÍ REFUERZA PLAN DE BACHEO PARA
MEJORAR MOVILIDAD VIAL

ALCALDE SANTO RAMÍREZ PRESENTA PROPUESTA PARA PLAN DE
DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA PROVINCIA PERAVIA 2025-2055

ALCALDE DE BANÍ SOLICITA A LA DGCP INFORME EXCLUSIVO DE
SU GESTIÓN; REAFIRMA COMPROMISO CON LA

TRANSPARENCIA Y EL BUEN USO DE LOS FONDOS PÚBLICOS
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El alcalde Santo Ramírez, junto a representantes del Consejo de Desarrollo Municipal,  
presentó el miércoles 25 de junio la propuesta de obras y proyectos para ser incluidos en el
"Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible de la Provincia Peravia 2025–2055". Durante su
intervención en el acto, celebrado en la Sala Capitular de la Alcaldía de Baní, Ramírez
destacó que este ambicioso plan establece una visión a largo plazo para el desarrollo
territorial de la provincia.

“El desarrollo sostenible de nuestra provincia exige planificación a largo plazo y
participación activa de la ciudadanía. Aunque comenzamos con infraestructura, este plan
está concebido como un documento vivo, que integrará otras prioridades surgidas del
consenso comunitario”, expresó el alcalde Ramírez.

SERVICIOS MUNICIPALES OFRECE TALLER A COLABORADORES DE
ORNATO

Los colaboradores del Departamento de Ornato y Limpieza, participaron en una valiosa
jornada de capacitación sobre el barrido y la recolección de desechos sólidos, con el fin de
que puedan realizar sus labores con mayor eficiencia y rapidez.  Este taller fue impartido
por un personal de la Liga Municipal Dominicana y coordinado por Shirley Burgos,
encargada de Servicios municipales.

PLAYA LOS ALMENDROS RECIBE A CIENTOS DE PERSONAS QUE
DISFRUTARON DEL PASEO PEATONAL Y ESPECTÁCULO MUSICAL
Cientos de personas se dieron cita ayer domingo en playa Los Almendros para participar
de actividades recreativas y culturales que forman parte del Paseo Peatonal, que funciona
cada fin de semana y en días feriados a partir de las 2 de la tarde.

“Estamos muy contentos con la acogida que ha tenido el Paseo Peatonal. Cada fin de
semana vemos cómo más personas se suman a estas jornadas de esparcimiento. Esto
fortalece nuestra visión de construir un malecón en playa Los Almendros, una obra que es  
una necesidad para nuestra ciudad”, afirmó el ejecutivo municipal.



El grupo de los 47 jóvenes becarios de la Alcaldía de Baní, realizó el domingo una jornada de limpieza en la zona costera de
playa Los Almendros, como parte del programa “Estudiantes Banilejos Comprometidos”, una iniciativa que busca fomentar la
participación activa de los jóvenes en actividades sociales y ambientales.

El alcalde Santo Ramírez, agradeció el compromiso de los becarios y de los integrantes del Plan Catalina Dominicana, quienes
también se sumaron a la jornada. “Con estas acciones, ustedes darán el ejemplo de que mantener nuestro entorno limpio es
una responsabilidad de todos”, afirmó.

En tanto, llamó a los propietarios de establecimientos comerciales próximo a la playa Los Almendros, contribuir con la limpieza
manteniendo su entorno limpio.

El ejecutivo municipal, manifestó, además, que en los próximos días se dará a conocer la nueva ruta del programa, para
continuar con estas labores de limpieza en otras zonas del municipio.

“Al realizar estas limpiezas, no sólo ayudamos al medio ambiente, sino también a nosotros mismos y, sobre todo, a nuestra
ciudad”, destacaron los jóvenes participantes.

La Alcaldía de Baní tuvo una destacada participación en la Feria Expo-Mango 2025, celebrada con gran éxito del 18 al 22 de junio en el
entorno del Parque Central y la Plaza Joaquín Sergio Inchaustegui, evento que este año fue dedicado al ministro de Agricultura y
productor agrícola Limbert Cruz.

Con el objetivo de resaltar la marca ciudad de Baní, el cabildo instaló un atractivo stand en la parte frontal del edificio municipal, donde
no sólo se exhibieron variedades de mangos, sino también elementos culturales que reflejan la riqueza de la identidad banileja.

Los visitantes pudieron apreciar trajes carnavalescos emblemáticos como Fantasía Calife, La Marchanta entre otros, y las letras
volumétricas de Baní, que se convirtieron en uno de los puntos más fotografiados del evento. Este espacio fue diseñado para enaltecer
las tradiciones locales, al tiempo que proyectó los avances en materia de gestión municipal.

Como parte de la exposición, se presentó en pantalla gigante un resumen de las principales obras y proyectos ejecutados por el alcalde
Santo Ramírez, permitiendo a los ciudadanos conocer de primera mano el trabajo que se ha venido realizando en beneficio del
municipio.

Esta importante participación de la Alcaldía de Baní en Expo-Mango 2025 fortalece el compromiso de la Alcaldía de Baní con el
desarrollo cultural, económico y turístico del municipio, así como su visión de proyectar a Baní como una ciudad vibrante, con identidad
y en constante crecimiento.

BANÍ BRILLÓ EN EXPO-MANGO 2025 CON SU IDENTIDAD CULTURAL Y LOGROS MUNICIPALES

BECARIOS DE LA ALCALDÍA DE BANÍ REALIZAN JORNADA DE LIMPIEZA EN LOS ALMENDROS
COMO PARTE DEL PROYECTO “ESTUDIANTES BANILEJOS COMPROMETIDOS” 
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Fueron aprobadas en conjunto las actas No 04,05,06-07/2025, de la Sesiones Ordinarias y
Extraordinarias celebradas los días 16 días de abril, 24 de abril, 08 de mayo, del año 2025. 

Se aprobaron los manuales de políticas y procedimientos de los departamentos de Libre
Acceso a la Información, Jurídico, Tecnología, Alcaldía Pedánea, Comunicación,
Planificación, Conservaduría de Hipotecas, Compras y Contrataciones, Recursos Humanos
y la Policía Municipal, los cuales forman parte de las normas básicas de control interno
(NOBACI).

De igual forma, fue aprobado el informe de ejecución presupuestaria de los ingresos,
gastos y ejecución financiera de los proyectos y obras, correspondiente al primer trimestre
enero-marzo 2025. 

Asimismo, fue aprobada la reestimación de ingresos de la cuenta de extraordinaria
(corriente) 1.4.1.5.04, del cheque realizado por la Empresa de Generación Hidroeléctrica
Dominicana (EGEHID), Por un monto de RD$100,000.00 (Cien Mil Pesos), dicho cheque
corresponde a un aporte al Patronato de Carnaval Regional Baní.

Se envió a comisión la solicitud de No Objeción de uso de suelo para la instalación de una
estación de expendio de combustibles líquidos a nombre de Olive Tree investment SRL,
portador del RNC.132-51-889-6, cuyo proyecto estará ubicado en la  avenida  de  
circunvalación Baní, posterior a la rampa de acceso este-oeste , esquina avenida Fabio F.
Herrera , correspondiente a la designación catastral No.305197561259, coordenadas
geográficas 18.242949, -70.3228230 y utm 19 q 359568.14 m E, 2017574.33 M n, con
una extensión superficial de terreno de 3,000.00 m2 y un área de construcción de 388.93
m2. 

Fue aprobada la solicitud de rectificación del acto de venta de fecha 10/3/2023, a fin de
establecer correctamente la ubicación del solar no.2010-A, en virtud de que el mismo se
encuentra ubicado dentro de la parcela no.977 del D.C. No.5. y durante la emisión de título
le fue colocado otro número de parcela. 

A solicitud del regidor del PRM Carlos Antonio Nicholls, fue aprobado que mediante
resolución sea reconocido como Hijo Meritorio de Baní, el señor Rafael Miguel Bello
Miniño, por su arduo trabajo y servicio a los demás en diferentes escenarios de emergencia
y la Defensa Civil en este municipio de Baní. 

Fue enviado a comisión, la solicitud de modificación de no objeción de uso de suelo para el
proyecto, Emerald Tower, un edificio de nueve niveles a nombre de la señora María
Melania Santos Villalona, el cual está ubicado próximo a la avenida Fabio F. Herrera, en
Palo Blanco, con una extensión superficial de mil metros cuadrados. A este proyecto se le
hizo una modificación por parte de sus desarrolladores, por lo que ahora será un edificio de
apartamentos de cuatro niveles más una terraza. Asimismo, notifican un cambio de nombre
al proyecto a Residencial Chico III.
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MINUTA SOBRE PUNTOS TRATADOS EN LA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL JUEVES 26 DE JUNIO DEL 2025



GUAROA ANDUJAR JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO
PERAVIA VISIÓN Y NOTICIAS TELE 10
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